



Flore Wegmann

Diplômée d'un master GEII

Rédactrice en chef du blog Allez Les Filles ! Osez les Sciences !

Membre de l'association Allez Les Filles ! Osez les Sciences !

Mon parcours

- ▶ Bac STI Génie Electrotechnique
- ▶ DUT Génie Electrique et Informatique Industrielle (GEII)
- ▶ Licence GEII
- ▶ Master GEII en alternance
 - 2 ans d'apprentissage chez Thales

Allez les Filles ! Osez les Sciences !

Sabrina Andiappane – Sabrina Ihaddadhen –
Marie Sophy Pin – Zena Musoki – Marie Agnès
Bernardis – Flore Wegmann



Allez les Filles ! Osez les Sciences !

► Le Blog

Alternance : dur dur de trouver une entreprise !
Publié par : f.isabelle | 4 décembre 2012

★★★★★ 5 Votes

Que ce soit à l'université ou en école d'ingénieur, de plus en plus de filières proposent un cursus en alternance, mais il est parfois (bon d'accord, très souvent) difficile de trouver une entreprise !

La raison principale, selon moi, est que l'alternance est victime de son succès ! Au départ, seules quelques écoles et universités proposaient ce type de formations. Ce fut une vraie réussite et ce type de cursus est de plus en plus proposé. Il devient donc difficile de trouver une place pour tout le monde : embaucher chaque année de nouveaux apprentis et embaucher les apprentis en CDI à la fin de leurs études (c'est quand même l'un des objectifs, une entreprise vous paye rarement 2 à 3 ans de formation pour vous mettre à la porte ensuite !). Il arrive un moment où les entreprises ne peuvent pas garder tout le monde !



Ensuite il faut reconnaître que les entreprises, notamment les grands groupes, préfèrent les cursus "école d'ingénieur", ça fait plus classe paraît-il et c'est mieux

Les médailles Fields c'est aussi pour les femmes !
Publié par : allezlesfilles | 14 août 2014

★★★★★ 1 Vote

Maryam Mirzakhani première femme médaille Fields. Une femme médaille Fields, enfin !!! Quel bonheur. C'est la première fois depuis la création en 1936 de ce prix, l'équivalent pour les mathématiques du Prix Nobel, qu'il est décerné à une femme.



Maryam Mirzakhani, 37 ans, iranienne et professeur à Stanford aux Etats-Unis, a été primée le 13 août à Séoul (Corée du Sud) lors du 27^e congrès international quadriennal des mathématiques, devant près de 5 000 participants. Elle partage la médaille Fields avec Artur Avila, franco-brésilien, Manjul Bhargava, canadien et américain et Martin Hairer, autrichien. Cette mathématicienne est spécialiste de géométrie et de la dynamique de surfaces.

Allez les Filles ! Osez les Sciences !

▶ L'association

- Intervention dans les collèges et lycées
- Campagne publicitaire avec des affiches
- Création d'un livret pour aider à l'orientation en encourageant les jeunes filles
- Continuer le blog
- Présence à divers événements
- ...

Remerciements

- ▶ Facebook : Allez les Filles – Osez les Sciences
- ▶ Twitter : @SciencesFilles
- ▶ Mel : allezlesfilles.osezlessciences@gmail.com
- ▶ Blog : www.allezlesfilles-osezlessciences.fr